

SPENDENAUFTRUF | Für die KZ-Dachau-Überlebenden aus der Ukraine

Gemeinsam mit Euch wollen wir Spenden für die drei Dachauer Überlebenden – Pawlo Scharun, Iwan Kutschmin und Wassilij Wolodko – sammeln. Alle drei befinden sich in sehr schwieriger Lage und benötigen unsere Unterstützung.

Iwan Kutschmin, geb. 1926, wohnt in Char-kiw. Er verbringt die meiste Zeit zu Hause und sieht gern fern. Leider ist er nicht mehr mobil und kann sich nicht im Haus bewegen. Sein Nachbar hilft im Alltag, da er keine Familie hat. Wir sammeln Spenden für einen Rollstuhl, um seinen Alltag zu erleichtern.



Pawlo Scharun, geb. 1927, wohnt in der Oblast Donezk. Sein Haus, welches nur 25 km von der Frontlinie entfernt liegt, wurde durch einen Angriff zerstört, weshalb Pawlo einen Herzschlag erlitt. Wir sammeln Spenden für die dringend benötigte Evakuierung von ihm und seiner Tochter Larissa.

Wassilij Wolodko, geb. 1924, wohnt gerade im Dorf Glewacha in der Oblast Kyiw. Er ist schwer erkrankt und hat sein Sehvermögen verloren. Seine Tochter Wera kümmert sich um ihn und seine Frau. Wir sammeln Spenden für Medikamente und Untersuchungen, damit er sich schnell von seinem gebrochenen Rückgrat erholen kann.



SPENDEN-INFO | Bitte richten Sie Ihre Spende an folgendes Konto:



Kontoinhaber: Kontakte-Kontakty
Bank: Berliner Volksbank
IBAN: DE59 1009 0000 2888 9620 02
BIC: BEVODEBB
Betreff: Hilfsnetzwerk-Dachau

DONATIONS

for the Dachau survivors from Ukraine!

Together with you, we want to collect donations for three Dachau survivors - Pavlo Sharun, Ivan Kuchmin and Vasily Volodko. All three are in a very difficult situation and need our support.

Ivan Kuchmin was born in 1926 and currently lives in Kharkiv. He spends most of his time at home and enjoys watching TV. Unfortunately, he is no longer mobile and can only move around with difficulty.

His neighbour assists him with everyday life as he has no family. We are collecting donations for a wheelchair to make his daily life easier.



Pavlo Sharun was born in 1927 and lives in the Donetsk oblast. His house, which is only 25 km from the front line, was destroyed by an attack, which is why Pavlo Sharun had a heart attack. We are collecting donations for the urgent evacuation of him and his daughter Larissa.

Vasily Volodko was born in 1924 and lives in the village of Glewacha in Kyiv oblast. He is seriously ill and has lost his eyesight. His daughter Wera is taking care of him and his wife. We are collecting donations to assist him with his medical expenses as he recovers from his broken back.



DONATIONS INFO

Please direct your donation on:



Account holder: Kontakte-Kontakty
Bank: Berliner Volksbank
IBAN: DE59 1009 0000 2888 9620 02
BIC: BEVODEBB
Reference: Hilfsnetzwerk-Dachau